





【校訓】「剛毅不屈」

【学校教育目標】「賢く」 「美しく」

「逞しく」

川口市立芝中学校「学校だより」9月号 令和6年9月2日発行

(TEL: 048-265-3377 HPアドレス: https://kawaguchi-shiba-jh.edumap.jp/)

オリンピック選手が教えてくれた「感謝」と「剛毅不屈」

校 長 荻上 晃司

この夏はパリ2024 オリンピックがありました。新採用のブレイキン女子で金メダルを獲得した湯浅亜実選手は川口市立北中学校の卒業生。フェンシング女子フルーレ団体で銅メダルを獲得した上野優佳選手は星槎国際高等学校川口学習センターの卒業生。決勝トーナメントに進出したサッカー女子チームの高橋はな選手は川口市立神根中学校の卒業生。また、スケートボード女子ストリートで金メダルを獲得した吉沢恋選手は中学3年生です。それぞれが大舞台に臆することなく、自身のパフォーマンスを発揮した精神力の強さが印象的でした。市内学校の卒業生や同世代の活躍は、生徒たちの心にも、勇気や希望、感動として響いていることと思います。今は、パラリンピックが開催されています。オリンピック同様、川口市ゆかりの選手も出場します。様々な感動が生まれるであろうと期待しています。

栄誉に輝くまでの苦難に満ちた足跡もたくさん紹介されました。多くの選手は、2つの言葉を口にしていました。

1つは、「感謝」の言葉。自分のことよりも支えてくれた人たちへの「感謝」の気持ちが溢れていました。活躍の陰には、選手の成長を願いたくさんの支えがあったことが伝わってきました。改めて、私たちは人に支えられて生きていることを気付かされました。生徒たちには、毎日の学校生活も家族や先生、地域の方々の支えがあって、こうして今日の2学期始業式が迎えられることを忘れないでほしいです。

もう1つは、「剛毅不屈」。過去の大会で不本意な成績で悔しい思いをした選手たちの、試練を乗り越えて 挑戦を続けてきたというような言葉です。高い志を持ち、諦めない信念の強さが印象的でした。中学生は生き 方の土台となる考え方を身に付ける時期でもあります。「剛毅不屈」は必ず自分の人生を切り拓く力になるとい うことを心に刻んでほしいと思いました。

芝中でも、夏休み中に生徒の活躍する姿がたくさん見られました。

部活動の運動部では、陸上部3年生の佐藤朱莉さんが学校総合体育大会県大会女子走幅跳で堂々の4位入賞を果たしました。あと一歩(3位との差2㎝)のところで惜しくも関東大会出場は逃しましたが、県大会という大舞台で、しかも最後の試技で自己記録更新(5mO2)を成し遂げた佐藤さん。「剛毅不屈」を感じ、思わず目頭が熱くなりました。

部活動の文化部では、吹奏楽部が埼玉県吹奏楽コンクール県大会中学生Aの部で銀賞を受賞しました。 惜しくも金賞は逃しましたが、芝中吹奏楽部伝統の「心に響く音楽」を奏でていて感動しました。科学部は、これまでの努力と日頃の学習の成果が実を結び、科学的な考え方や知識を問う問題がクイズ形式で出題される川口理科オリンピックで2年連続となる3位入賞を果たしました。

部活動の大会以外にも、2年6組の生徒が7月22日から1泊2日の市内中学校特別支援学級2年生対象「合同水上自然教室」に参加しました。私も担当校長として引率しましたが、全日程を体調不良なくやり遂げる姿に大きな成長を感じました。

舞台はオリンピックではないにしても、このように素晴らしい結果を残すことができるのは、本人や部員、仲間たちの努力はもちろんのこと、保護者や先生、OB・OG、PTA、同窓会、後援会、地域の皆様を含め、これまで支えてくださったすべての方々のご支援の賜物だと思います。いつも本当にありがとうございます。

行事の多い2学期。どの行事も、陰日向で支えてくださっている方々への「感謝」の気持ちが生徒の姿を通して伝わるような素晴らしい取組になるよう、教職員一同、熱い思いを持って生徒一人ひとりを全力で応援してまいります。 今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

	9月	の行事予定
--	----	-------

	2/2 217 217 4/2 217 218 7 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8								
日	曜	内 容	給食	目	曜	内 容	給食		
1	日			16	月	敬老の日			
2	月	始業式 生徒会本部役員選挙公示 引渡訓練(11:00) Ⅱ期時間割試行	×	17	火	市民体育祭 (野、サ、バス、陸)	0		
3	火	校長会テスト 防災リーダー講習会 (1年) さなぎの会 (15:00) 給食開始	0	18	水	市民体育祭(野、サ、テ、バス、卓、バド、剣、 陸) 学年内 4 時間授業	×		
4	水	発育測定	0	19	木	市民体育祭(野、サ、テ、バス、バレ、卓、バド、 剣) 学年内4時間授業	×		
5	木		0	20	金	市民体育祭(野、サ、テ、バス、バレ、卓、バド、剣) 学年内4時間授業 吹奏楽部小学校演奏会	×		
6	金		0	21	土	市民体育祭(サ、テ、バス、バレ、卓、バド、剣)			
7	土			22	日	秋分の日			
8	日			23	月	振替休業日			
9	月	Ⅱ期時間割開始 生徒議会 ALT 来校(~10/25)	0	24	火	市民体育祭(サ、テ、水、予備日) 体育祭練習開始	0		
10	火	生徒会本部役員選挙立候補締切日	0	25	水	市民体育祭(サ、予備日) 生徒会交流会	0		
11	水	事業委員会	0	26	木	市民体育祭 (予備日)	0		
12	木		0	27	金	進路説明会(3年)	0		
13	金	生徒集会(壮行会) 選挙管理委員会 生徒会本部役員選挙立候補者説明会	0	28	土				
14	土	市民体育祭(野、バス、バレ)		29	日				
15	日			30	月	6時間授業	0		



【陸上部 市学校総合体育大会】 女子 100m 第 8 位 女子走幅跳 第 2 位 (祝 県大会出場 県大会 第 4 位) 女子 400m リレー 第 5 位

【水泳部 市学校総合体育大会】 200m個人メドレー 第8位 【科学部】 理科オリンピック 第3位

【吹奏楽部】 埼玉県吹奏楽コンクール県大会 銀賞

シェイクアウト埼玉

芝中学校では、9月2日(月)の小中合同引渡訓練前にシェイクアウト埼玉(県内一斉防災訓練)に参加します。3つの安全行動①まず低く、②頭を守り、③動かないをその場で行います。

4月1日から育児休業を取得していた 山口 大貴 先生が8月26日(月)から復帰しました。3年2組副担任、サッカー部顧問、技術の授業を担当します。よろしくお願いします。